
Afin de préparer au mieux son retour en Ligue 2 et à la suite de son passage réussi devant la DNCG, le **GFC Aiacciu** vient d'enregistrer l'arrivée de ses deux premières recrues officielles.

Il s'agit d'Amos Youga (Voir la fiche du joueur en cliquant [ici](#)), défenseur central de 21 ans qui débarque en provenance de Vannes (17ème du championnat de National). Il peut également évoluer au milieu de terrain. Ce joueur polyvalent formé à l'Olympique Lyonnais viendra renforcer le secteur défensif du **GFC Aiacciu**.

Autre recrue de poids pour le **Gazélec**, David Ducourtioux (Voir la fiche du joueur en cliquant [ici](#)), s'est engagé pour les deux prochaines saisons. Âgé de 36 ans, David Ducourtioux a à son actif plus de 400 matchs dans le monde professionnel et dispose donc d'une expérience non négligeable. Il a disputé la saison dernière 31 matchs parmi l'élite et inscrit un but. Défenseur polyvalent, il viendra lui aussi renforcer le secteur défensif du **GFC Aiacciu**.

Un très joli coup que viennent de réaliser là les dirigeants Gaziers, dans la poursuite de leur objectif : construire une équipe solide afin de pérenniser le club en Ligue 2.

**Passione - Fideltà - Fervore - GFCA Per Sempre.
Dapoi Piu Di Cent'Anni A Listessa Passione Per I Nostri Culori.**